
Requerimento Nº 208/2025

Súmula: - Requer ao Executivo – Excelentíssimo Prefeito 
Marcos Godoy (Teco), junto a Secretaria Municipal de 
Educação, Sra. Eliana Maria da Cruz Silva, para que informe 
a esta Casa de Leis, se existe a possibilidade da 
construção de uma Escola ou uma Creche, no terreno 
de domínio público na Rua José Januário (atrás da 
UBS), Jd. Rosemary, neste município. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, seja 
oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Marcos Godoy, para que interceda junto a Secretaria de 
Educação, se existe a possibilidade da construção de uma Escola ou uma Creche no terreno 
de domínio público na Rua José Januário (atrás da UBS), Jd. Rosemary, neste município.

Justificativa

Senhor Presidente: -

Senhores Vereadores: -

Senhoras Vereadoras: -

Levando em consideração a dificuldade que temos na área da educação, por 
termos muitas crianças na fase educacional que infelizmente não estão nos muros das escolas 
e que precisam ser incluídas e considerando também que muitas crianças e jovens estão se 
interessando cada vez mais por esportes, seria de grande incentivo os moradores do bairro 
supracitado terem um lugar próximo de suas casas para estudarem e para praticarem esportes. 
Muitos desses tem de sair do bairro e irem a outros devido não terem local adequado. O que 
acaba por desmotivá-los, visto que muitos pais não possuem tempo para ficar levando seus filhos 
a outras escolas, e nos casos de crianças mais novas, o desincentivo é ainda maior, pois os pais 
não os deixam ir sozinhos. 
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Com isso, solicito informações quanto a possibilidade da realização, que além de 
promover maior comodidade, dar incentivo a pratica dos estudos melhorando a qualidade de vida 
dos moradores.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 27 de janeiro de 2025.

PRISCILLA CAVANHA

VEREADORA – PL 

.
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Câmara Municipal de Itapevi, 27 de janeiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=418PAC2J206U28Y5, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 418P-AC2J-206U-28Y5

R
eq

ue
rim

en
to

 N
º 

20
8/

20
25

 -
  D

oc
um

en
to

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 e

m
 2

7/
01

/2
02

5.
 P

R
O

T
O

C
O

LO
 9

94
/2

02
5 

- 
27

/0
1/

20
25

 1
0:

20
 -

 . 
P

ar
a 

ve
r 

o 
ar

qu
iv

o 
or

ig
in

al
 a

ce
ss

e
ht

tp
://

si
av

e.
ca

m
ar

ai
ta

pe
vi

.s
p.

go
v.

br
/S

in
o.

S
ia

ve
/d

oc
um

en
to

s/
au

te
nt

ic
ar

e 
in

fo
rm

e 
a 

ch
av

e:
 4

18
P

-A
C

2J
-2

06
U

-2
8Y

5

https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=418PAC2J206U28Y5
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar

	Sino.Siscam.ChaveArquivo: 418PAC2J206U28Y5
		2025-01-27T10:18:37-0300
	CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI
	Assinatura




